



SELLO

Registrado el 27/05/2024 a las 11:24
No de entrada 10221 / 2024

A/A

PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE PAIPORTA Y LOS GRUPOS MUNICIPALES QUE LO CONSTITUYEN

El colectivo abajo firmante solicita a los grupos políticos de este Ayuntamiento que presenten al pleno municipal la siguiente, de estimarlo oportuno y adecuado

MOCIÓN URGENTE POR LA REPÚBLICA Y DE APOYO A LA MARCHA REPUBLICANA A MADRID EL 16J

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El próximo 19 de junio se cumplirán diez años del inicio del reinado de Felipe VI. La Corona protagonizó entonces una ceremonia de coronación inédita, que sirvió para apartar como rey emérito en un retiro dorado a su padre, Juan Carlos I, justo cuando empezaba a conocerse tan solo la punta del iceberg de su carrusel de corrupción.

Los valores republicanos son sinónimo de firmeza en la defensa de la democracia como el gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo. Las firmes convicciones del movimiento democrático en defensa de la libertad fundamentan el convencimiento en la capacidad de los seres humanos para autogobernarse sin que deba prevalecer discriminación alguna. Los principios democráticos básicos como la igualdad ante la ley de todas las personas, o de que las personas que ejercen responsabilidades públicas deben rendir cuentas de su gestión ante la soberanía popular, resultan incompatibles con el principio de irresponsabilidad e inviolabilidad del rey recogido en la Constitución Española.

La monarquía representa la corrupción sistemática, no como un caso aislado sino como la característica que ha definido la relación histórica de la Casa de los Borbones con el Estado.

La monarquía, asimismo, simboliza la institución patriarcal por excelencia en la que se transmite el poder por herencia y donde se constitucionaliza la prevalencia del varón sobre la mujer, en contra del principio más elemental de igualdad entre las personas.

La monarquía, como principio, choca con la democracia porque niega la capacidad del pueblo para dirigir el Estado. El poder monárquico no solo es el rey, es también esa minoría privilegiada que manda sin presentarse a las elecciones, que se atrinchera en el aparato del Estado y en los consejos de administración de grandes empresas y no acepta la soberanía popular. La contradicción, así, está entre monarquía y democracia.

Por todo ello, el próximo 16 de junio de 2024, bajo el lema Felipe VI: 10 años bastan. Democracia Sí, Monarquía No, el movimiento republicano de nuestro país sale a las calles de la capital del estado, para reclamar que ante la decadencia de la monarquía la democracia abrirá paso a la república del siglo XXI.

PROPUESTAS DE ACUERDO

1. Esta corporación municipal muestra su firme compromiso con los valores republicanos expuestos.
2. Esta corporación municipal se adhiere a la manifestación del 16 de junio de 2024 en Madrid, bajo el lema **"Felipe VI: 10 años bastan. Democracia Sí, Monarquía No"**.

27 mayo 2024
Núcleo del PCPV Paiporta



AYUNTAMIENTO DE PAIPORTA

Código Seguro de Verificación: JZAA AF2R ELJ4 CXJA J7RA

mocion16JLa comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://paiporta.sedipualba.es/>

Pág. 1 de 1